

“ESTA VISITA ACRECENTARÁ NUESTROS LAZOS DE AMISTAD Y PERMITIRÁ EMPRENDER MEJOR LAS TAREAS DEL FUTURO”

El Presidente Ricardo Lagos, junto a una comitiva de seis ministros, inició esta mañana una visita de trabajo a Argentina.

Tras colocar una ofrenda floral en el monumento al libertador José de San Martín, el Jefe de Estado chileno sostuvo que “ahora nuestra soberanía y nuestro territorio requieren emprendimientos comunes para poder participar a plenitud en un mundo que se abre ante nosotros”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana en Buenos Aires, Argentina, que espera que la visita de trabajo que inicia a ese país permita reforzar los lazos de amistad y cooperación entre ambos países. "Estoy cierto de que esta visita acrecentará nuestros lazos de amistad y permitirá también emprender mejor las tareas del futuro", dijo el Mandatario tras depositar una ofrenda floral en el monumento al general José de San Martín, en la plaza del mismo nombre y en el marco de su primera actividad oficial en la capital trasandina.

Acompañado por una comitiva de seis ministros, el Jefe de Estado fue recibido en la Plaza San Martín por el ministro de Relaciones Exteriores argentino, Rafael Bielsa, quien le dio la bienvenida a nombre del Gobierno trasandino.

En la ocasión, el Mandatario chileno agradeció las palabras de Bielsa y destacó el aporte de los padres de la patria de Chile y Argentina, Bernardo O’Higgins y José de San Martín, en la independencia de ambas naciones. "Y así como ellos fueron capaces de generar libertad y soberanía para nuestros territorios, así ahora nuestra soberanía y nuestro territorio requieren emprendimientos comunes para poder participar a plenitud en un mundo que se abre ante nosotros". Añadió que este desafío sólo es posible "si nos unimos primero entre nosotros".

Junto al Presidente Lagos viajaron también los ministros de Relaciones Exteriores, Soledad Alvear; Hacienda, Nicolás Eyzaguirre; Economía, Jorge Rodríguez; Educación, Sergio Bitar; Justicia, Luis Bates y Defensa, Michelle Bachelet.

Tras la colocación de la ofrenda floral en la Plaza San Martín, el Presidente Lagos y su comitiva se trasladaron hasta la Casa Rosada, donde a esta hora ambos mandatarios sostienen una reunión privada, al término de la cual ofrecerán una conferencia de prensa conjunta.